

学習、部活動、学校行事、受験。この2ヶ月の間、様々な不安と戦いながら過ごしてきました。そして今日、始業式を迎えることで、また新たな学校生活をスタートさせられることに、大きな喜びを感じます。

私は、この休業期間に、最高学年としての二つの目標を掲げました。一つ目は、視野を広げ、落ち着いて行動することです。私たちは昨年度の一年間、目の前の活動にがむしゃらに取り組んできました。しかし、振り返ってみると、行事の成功の陰には先輩方や先生方、家族や地域の方など、多くの方の支えがありました。でも、頼りにしてきた先輩方の姿はもうありません。私たちの良さである「前向きさ」や「明るさ」を大切にしながら、今度は私たちが1、2年生の支えとなり、各行事を成功に導きたいです。

二つ目は、様々なことに積極的に挑戦することです。私たちの周りには、たくさんのチャンスがあります。そのチャンスを掴むのは自分の気持ちと行動力です。最高学年として私たち自身が多くのことに挑戦する姿を示し、学校全体を盛り上げられるよう努力していきます。

私たちにとって大切な、最後の中学校生活は、二ヶ月遅れのスタートとなりましたが、だからこそ、一日一日を大切に、悔いのない学校生活を送りたいです。そして、最終的には、全員がそれぞれの進路を達成できるよう三十九人で力を合わせ、支え合いながら日々前進していきます。